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CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Zacco Ottavio P 09.15 10.55

Lupo Giuseppe P 09.15 10.55

Canto Leonardo P 09.15 10.55

Chinnici Dario P 09.52 10.55

Leto Teresa P 09.15 10.55

VERBALE SEDUTA ESTERNA
Il Presidente Zacco alle ore 09.15 in prima convocazione apre la seduta
con la presenza dei Consiglieri Canto, Leto e Lupo
Argomenti da trattare:

1. Iniziative per attività commerciali
2. Comunicazione
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali

Per affrontare la problematica relativa al primo punto dell’odg la
Commissione è stata invitata dall’Assessore Pietro Alongi, insieme alla
IV Commissione a partecipare ad un incontro presso l’azienda Rap.
Sono presenti il Presidente della Rap Dott. Todaro, l’Ass Pietro Alongi,
Per l’associazioni il Dott Giovanni Felice, La Dott.ssa Francesca Costa ed
altri
Per la Rap dott.ssa Calì e l’Ing. Militello
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Per la Quarta Commissione il Presidente Imperiale e i Consiglieri
Randazzo, Rappa, Piccione e Canzoneri.
Il Presidente Todaro saluta e ringrazia i presenti, ritiene che, con il
coinvolgimento di tutto il territorio e delle associazioni di categoria su
alcuni temi, si cercheranno di risolvere alcune problematiche inerenti il
conferimento dei rifiuti delle attività commerciali.
Accenna ad alcune iniziative tra cui agli abbandoni abusivi precisando che
precisa che stanno lavorando con la PM. Si affronterà altresì il fenomeno
della differenziata che non viene fatta nel modo corretto. Continua a
relazionare.
Accenna all'inserimento delle macchine mangia plastica per tutto il pet,
che saranno in tutto 40. L’idea è quella di far sì che una attività che
installerà la macchina farà uno sconto a chi ne farà uso. Ne verranno
installate inizialmente solo 10
L’Ass. Alongi precisa che il motivo dell’incontro di oggi è perché occorre
fare un'importante ragionamento insieme alle commissioni e alle
associazioni. Precisa che il cambiamento della città passa attraverso i
Consiglieri, le associazioni delle categorie e i cittadini. Precisa altresì che
ogni lunedì hanno istituito un tavolo permanente per la pianificazione della
raccolta rifiuti, e quindi ritiene che ognuno debba dare una mano. E’
importante ragionare sulle attività commerciali specialmente al centro città
per il tema del conferimento del rifiuto per evitare di lasciarlo abbandonato
sotto il marciapiede. Quindi l'idea è quella di sviluppare un progetto con
l'individuazione di armadietti adiacenti al negozio che saranno spostati
all’interno dell’attività alla fine della giornata lavorativa. Chiede
collaborazione da parte di tutti. Ci sarà dentro gli armadietti il residuo che
poi al passaggio dell’operatore sarà ritirato. Precisa che hanno già fatto
incontri con le associazioni di categorie per rivedere gli orari.
Il Presidente Todaro accenna ad un'altra iniziativa e cioè l’App dedicata
che va usata con estrema diligenza. Dedicata agli operatori economici.
L’ Ing Militello sta sviluppando l’App e precisa che in questo momento è
in fase evolutiva.
Il Presidente Imperiale precisa che le due commissioni hanno già fatto un
incontro e ricorda che per i commercianti del centro storico si era chiesto il
passaggio di due volte degli operatori.
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La Dott.ssa Calì precisa che all’interno degli armadietti ci sono contenitori
Il Dott Felice chiede le dimensioni degli armadietti
Si apre un dibattito
Viene precisato che gli armadietti sono a carico dei commercianti
La Dott.ssa Costa ritiene che occorre capire che spazio occupano e si deve
tenere conto anche dei rifiuti che saranno all'interno considerando in estate
le temperature alte.
L’Ass. Alongi precisa che ancora si è nella fase iniziale nella preparazione
della ordinanza
L’Ing Militello espone l’App con la presentazione al video di uno schema
Si apre un dibattito
L’Ass. Alongi sull’appunto del Consigliere Randazzo risponde che per i
sacchetti abbandonati o conferiti fuori orario ci sarà una congrua multa.
Da parte delle associazioni viene esposta la possibilità di creare dei
momenti di informazioni che permettano di creare un approccio culturale
per il conferimento dei rifiuti. Se si riesce a garantire il superamento del
problema delle temperature e se si aumentano gli orari delle raccolta
sarebbe un segnale importante. Si ritiene di individuare aree ben precise.
Il Consigliere Canto, vista la collaborazione auspicata per la collocazione
dei contenitori per la plastica, chiede come sarà organizzata. Chiede di
capire come si può interessata il tessuto economico locale.
Il Presidente Todaro risponde che devono essere messi in posti strategici e
chiede anche delle proposte ai Consiglieri presenti
Il Consigliere Randazzo chiede da chi sarà reso il servizio
Il Presidente Todaro risponde che sarà fatto dalla Rap
Il Consigliere Chinnici apprezza i tentativi che si stanno facendo per le
iniziative esposte, si ha voglia di cambiamento, da parte dei consiglieri
comunali ci sarà collaborazione. Ritiene che in base agli strumenti che si
hanno occorre tentare un cambiamento al di là del colore politico. Mette a
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disposizione la sua collaborazione e quella della Commissione. Chiede di
rivedersi in Sesta commissione
Si apre un dibattito
La Consigliera Leto sul conferimento della plastica chiede se lo sconto
potrebbe essere effettuato pure alla Tari
Il Presidente Todaro risponde che il sistema non lo permette perché è
complesso.
La Dott.ssa Costa interviene precisando che hanno dato il loro contributo
come associazioni facendo delle proposte e ritiene che come lavoro di
squadra si potrebbero ottenere dei risultati.
La Consigliera Rappa ritiene che nella città di Palermo manca il rispetto
per la bellezza della città stessa.
L’Ass Alongi ritiene che questo è stato un primo confronto e che in
accordo con il Presidente Todaro e l’Ass. Forzinetti ci si aggiornerà tra una
ventina di giorni
Il Vice Presidente Lupo è d'accordo al confronto. Chiede se è possibile
calendarizzare alcuni incontri su altri tasselli e quindi sia sul piano
industriale, sul piano servizi e piano di risanamento e impiantistica.
L’Ass. Alongi propone di incontrarsi nella sede della Rap stessa.
Il Presidente Zacco alle ore 10.55 chiude la seduta
La lettura per l’approvazione del presente verbale avverrà alla
prossima seduta utile.
La seduta è chiusa alle ore 10.55
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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